
学校統合地区検討会議（西武地区） これまでの経過  
回 主な議題・資料等 

第１回会議  2019年  7月 25日㈭ 

◯委嘱状交付 

◯検討会議の設置目的 

◯会長・副会長選出 

〔議事〕  ⑴公共施設マネジメント事業計画の概要について  ⑵検討会議のスケジュール、検討の進め方について 

第２回会議  2019年  9月 19日㈭ 

〔議事〕  ⑴各種データの確認  ・人口の動向、中学校の概要、通学路の現状 など  ⑵検討会議における検討事項について 

第３回会議  2019年  10月 24日㈭ 

〔議事〕  ⑴学校統合地区検討会議について   →第２回会議⑵を踏まえて検討テーマを整理  ⑵統合の理由に関する事項  ⑶通学上の課題に関する事項 

第４回会議  2019年  12月 12日㈭ 

〔議事〕  ⑴「統合の理由」に関することについて   学校統合事業費比較  ⑵「通学上の課題」に関すること   ①通学路に関する課題   ②西武中学校からの距離及び令和元年度地区別生徒数  ③スクールバス・公共交通機関活用の事例 

⇒中学校の統合の必要性について検討会議として共通の認識とした。 
第５回会議  2020年  2月 6日㈭ 

〔議事〕  ⑴「統合の理由」に関することについて   ①西武中学校建替え工事について（事業想定）   ②西武中学校と野田中学校の資産価値について  ⑵「新たな学校のイメージ」に関することについて   新しい学校のイメージについて（西武地区中学校ハード面）  ⑶「通学上の課題」に関することについて   西武中学校通学路 野田中学校通学路  ⑷「統合時の課題」に関すること   ①学校の統合時期  ②西武中学校の整備方法 

⇒①「統合時期（２０２９年度）」、②「西武中学校を居ながらで建替える

こと」について意見交換を進めることとした。 
資料７－１ 



新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めるため、予定していた会議の開催を見合わせた。  ※第５回会議の際に意見交換のテーマとして設定した、①「統合時期（２０２９年度）」、   ②「西武中学校を居ながらで建替えること」について委員から意見書を提出いただいた。 
第６回会議  2020年  8月 6日㈭ 

〔議事〕  ⑴「統合時の課題」に関することについて  ①既存校舎を使用しながらの建替え工事  ②西武中学校における居ながら施工  ⑵その他  統合の課題についての資料（委員提供資料）  ・土砂災害警戒区域及び通学路に関する課題が示された。 

⇒意見書の内容を紹介し、次回の意見交換につなげることとした。 
 


